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Ata da Vigésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 04 de 
setembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 04 dias de setembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Carlos José Mendes Silva 
(Galego da Farmácia), Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de 
Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã 
Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e 
Ronaldo Francisco dos Santos e se reuniram ordinariamente para a 29ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Amaro Honorato para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Jefferson Marcos Bezerra, Neemias José Silva, Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia). Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 341/2018, Vereador 
Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma 
creche no Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 342/2018, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a implantação 
de uma creche na Comunidade da Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 343/2018, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Três, Gaibu; Indicação 
nº 344/2018, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita ao Poder Executivo a 
criação de uma pista de cooper no canteiro central da Avenida Gov. Eraldo 
Gueiros Leite, como também a implantação de lâmpadas de led ao longo da 
via; Indicação nº 345/2018, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda Travessa da Rua Sofia 
Ramos, Bairro São Francisco; Requerimento nº 166/2018, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Coqueiro, Jussaral; Requerimento nº 
167/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Vento, Jussaral; 
Requerimento nº 168/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Braz 
Severino da Silva, Jussaral; Requerimento nº 169/2018, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Padre Carlos, Jussaral; Requerimento nº 
170/2018, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
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Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Maria Gomes da Silva, 
Jussaral; Requerimento nº 171/2018, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo relatório completo sobre os valores arrecadados com a taxa 
de iluminação pública e os impactos gerados com a economia de energia em 
virtude da instalação de lâmpadas de led no Município; Projeto de Resolução 
Nº 012/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que concede a Medalha 
Vicente Yañéz Pinzón a jovem Maraia Takai Oliveira Silva. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
de Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel que afirma 
que seu gabinete está visitando todas as escolas e encontrando problemas, 
sustenta que solicitou à Secretaria de Educação notas fiscais para entender as 
compras, denuncia que as crianças, em Rosário, estão estudando em um 
corredor de um metro, a escola sem banheiro, e sem descarga funcionando, 
crianças e adultos usando o mesmo banheiro, afirma que não adianta ter praça 
de Paris e escolas abandonadas, sustenta que fará relatório das escolas e 
depois fará da saúde, questiona o fato de ter uma creche com professores e 
sem nenhuma criança, creche que custou mais de 2 milhões de reais, 
enquanto crianças ficam sem creches; Vereador José Feliciano que fala que a 
escola de Rosário está em um prédio provisório, mas o Prefeito vai construir 
uma escola modelo em Rosário, afirma que as metas do IDEB foram 
superadas pelo Município no 5º e no 9º ano, ficando em 4.8; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia fala que o Município agora conseguiu cumprir um 
pouquinho da sua obrigação, e diz que a cidade de Jaboatão dos Guararapes 
está em primeiro lugar em Pernambuco, fruto da gestão de Elias Gomes, diz 
que para o Município do Cabo de Santo Agostinho esse índice não é muito, 
pois a cidade tem muitos recursos, questiona o fato de não se poder reprovar 
alunos para atingir a meta; de volta ao Vereador José Feliciano, este diz que a 
oposição nunca está satisfeita. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do 
Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 322/2018, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 323/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 324/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 325/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 326/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação nº 327/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia; Indicação; Indicação nº 330/2018, Vereador Neemias José; 
Indicação nº 331/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 
332/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
333/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
334/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
335/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 
336/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 337/2018, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 338/2018, Vereador 
Mário Anderson – Anderson Bocão; Indicação nº 339/2018, Vereador Ronaldo 
dos Santos; Indicação nº 340/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Requerimento nº 160/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento 
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nº 161/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 165/2018, 
Vereador José de Arimatéia; Projeto de Resolução Nº 012/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 11 de setembro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Amaro Honorato da Silva 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 


